

Volvo Deutschland zieht nach Köln-Deutz

Volvo Deutschland hat heute offiziell seine neue Zentrale in Köln-Deutz in Betrieb genommen. Der deutsche Importeur belegt 4000 Quadratmeter im Torhaus des Büro-Campus Deutz an der Siegburger Straße. Während die rund 100 Mitarbeiter von Volvo sowie weitere 30 Mitarbeiter von externen Partnern, die Dienstleistungen für Volvo wahrnehmen, in den oberen drei Stockwerken ihren Platz finden, ist im Erdgeschoss ein Showroom untergebracht, in dem aktuelle Volvo-Modelle präsentiert werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volvo-Deutschlandzentrale.
